

Artwork Care recommendation

Care sheet for original artworks

Paintings, works on paper, sculptures

Pascale Jean



Recommandation d'entretien des oeuvres

Recommandation d'entretien des
oeuvres originales

Peintures, travaux sur papier, sculptures

Pascale Jean



Preface

To ensure the longevity of your artworks, their good condition, and the value of your investment, proper care is required. Below, find a few guiding points to ensure its will stay beautiful, for many years to come.

Avoid Direct Sunlight

Prolonged exposure to sunlight will cause damage to your art. It can crack and fade.

Clean your art

To remove dust and keep your art clean, use a clean, dry microfiber, or soft cotton cloth. Avoid using chemicals, or water, to clean your pieces. When in doubt, bring it to a professional.

Keep away from high risk areas

Keep away from kitchens and bathrooms, or any high moisture and messy areas. Exposure to smoke and insects can also damage an artwork.

Don't trap your art

Art is susceptible to fluctuations in temperature, and moisture can cause it to mold. If an artwork comes without a protective covering, consult an expert before putting it in an environment that is not ventilated, such as under a glass case or a glass plate.

Préface

Pour garantir la longévité de vos œuvres d'art, leur bon état et la valeur de votre investissement, un entretien approprié est nécessaire. Voici quelques conseils pour préserver leur beauté pendant de nombreuses années.

Éviter la lumière directe du soleil

Une exposition prolongée au soleil endommagera vos œuvres. Elles peuvent se fissurer et se décolorer.

Nettoyer votre art

Pour dépoussiérer et garder vos œuvres propres, utilisez un chiffon en microfibre propre et sec ou un chiffon en coton doux. Évitez d'utiliser des produits chimiques ou de l'eau pour nettoyer vos œuvres. En cas de doute, confiez-les à un professionnel.

Tenir à l'écart de zones à haut risque

Tenir à l'écart des cuisines et des salles de bains, ainsi que de tout endroit très humide et en désordre. L'exposition à la fumée et aux insectes peut également endommager une œuvre d'art.

Ne pas emprisonner votre art

Les œuvres d'art sont sensibles aux variations de température, et l'humidité peut entraîner des moisissures. Si une œuvre est livrée sans protection, consultez un expert avant de la placer dans un environnement non ventilé, comme sous une vitrine ou une plaque de verre.